Baja Banxico expectativa de crecimiento (Reforma 11/08/11)

Baja Banxico expectativa de crecimiento (Reforma 11/08/11) Agustín Carstens, Gobernador del Banxico, dijo que entre los riesgos está la incertidumbre en los mercados financieros internacionales. Foto: Archivo El ajuste se debe a un menor crecimiento en Estados Unidos, afirmó Agustín Carstens Gonzalo Soto Ciudad de México (10 agosto 2011).- En 2011 la economía mexicana crecerá entre 3.8 y 4.8 por ciento, expuso Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México, al presentar el informe trimestral de inflación abril-junio. Lo anterior es una reducción respecto al pronóstico expresado en el informe previo, que estableció un crecimiento de entre 4 y 5 por ciento. Para 2012, el crecimiento estará en un rango entre 3.5 y 4.5 por ciento, contra una expectativa de 3.8 y 4.8 por ciento anterior. "Si bien no se anticipa que la economía de EU entre en una recesión, sí es posible y estamos anticipando que crezca menos este y el próximo año", detalló Carstens. "Esto sin duda tendrá un impacto en el crecimiento económico nacional y esto ha indicado a la junta de Gobierno a que revisemos ligeramente a la baja los rangos de crecimiento que estamos esperando". Asimismo, dijo que este año se crearán entre 575 y 675 mil empleos formales, también una revisión a la baja respecto al rango de 600 mil y 700 del informe anterior. Carstens señaló que esto se deriva principalmente del menor crecimiento en Estados Unidos, aunque señaló que en ese país todavía no se define la existencia de una recesión y los analistas consultados señalan que se trata de una desaceleración. Anticipó que entre los riesgos para los próximos meses está que la incertidumbre en los mercados financieros internacionales lleve a una reversión de los flujos de capital a México y que esto genere un impacto sobre el crecimiento. Asismismo, dijo que persiste como un riesgo un menor crecimiento económico mundial y, por lo tanto, presiones al alza en la inflación si los episodios recientes en los mercados financieros generan mayor volatilidad en el tipo de cambio. Cuestionado sobre el nivel de 12.54 pesos que alcanzó el precio del dólar en el País durante la jornada y la posible intervención del Banxico, Carstens aseguró que por el momento no se prevé ninguna intervención y que se dejará que el mercado funcione libremente porque el regimen de flotación cambiaria ha servido muy bien. "Lo que debe 'anclar' el valor de la moneda nacional no es la intervención del Banco Central, sino las fortalezas de nuestros fundamentos económicos. Nosotros dejaremos que el mercado funcione e insistiremos en preservar los fundamentos de la economía nacional", expresó. Reconoció que aunque México tienen una línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional (FMI) por cerca de 73 mil millones de dólares, el País no tiene dificultades para acceder a los mercados financieros y, por lo tanto, ve remoto que se acuda a esos recursos. De hecho, aseguró, esta semana se emitieron bonos a 30 años en buenas condiciones y hoy el Gobierno federal estará reabriendo la emisión de bonos a 100 años, un mecanismo que ha sido muy exitoso. Con relación a su declaración sobre el "catarrito" que sufriría México frente a la crisis de 2008, Carstens señaló que ya aprendió a limitar sus declaraciones. "Ya aprendí que me debo remitir en mi caracter de doctor de Economía a hacer comentarios sobre economía y no sobre catarros", dijo.